

750.000 € POUR L'AIDE SOCIALE



@T.B.

Une antenne Jeunes est aussi prévue à
Natalis

750.000 € POUR L'URGENCE SOCIALE

LE CPAS ESCOMPTE LE DÉBUT DU CHANTIER EN 2008.

Dans le cadre de la valorisation sociale du patrimoine public et privé, le CPAS prévoit un chantier de 750.000 € à la caserne militaire de Saint-Laurent. « Nous espérons que les travaux débiteront l'année prochaine, explique le secrétaire général du CPAS, Michel Faway. Les grands locaux vides au-dessus de la crèche de la caserne seront reconconditionnés en bureaux, salles de réunions et salles d'attente, en vue d'une grande antenne pour accueillir l'urgence

sociale et les personnes sans domicile

poursuit-il, mais une convention de 50 ans nous octroie l'usage de ces locaux ». Quid du financement ? « Nous allons investir le bénéfice de la vente de vastes terrains à Waremme et Remicourt ». Le personnel de l'aide sociale et les bénéficiaires disposeront ainsi de meilleures conditions d'accueil.

ANTENNE JEUNES A NATALIS

La politique des travaux du CPAS s'inscrit dans une stratégie de valorisation immobilière sociale, telle que la création de logements en ville (récemment rue Saint-Paul). « Une antenne Jeunes, ajoute Michel Faway, est aussi prévue rue Natalis ».



Caserne militaire de Saint-Laurent. @ T.B.

(cliquer sur la photo pour l'interview de Michel Faway)

fixe ». Le bâtiment appartient à la Défense nationale : « En effet,

Terry BODSON 19 juin 2007